社 報



意匠登録に成功!

以前に、当社がオリジナルでアルミ鋼管を製造したことは、この社報でも発表いたしました。そのオリジナル断面について、意匠権(知的所有権)の登録を申請していましたが、2年がかりでようやく意匠権を登録することができました。

型枠バタで、当社の許諾 なしに、隅肉が厚い断面は 他社が製造することはでき ません。

オリジナルアルミ鋼管「Z」



金ない者は、金ある者に、負ける

こういう事をあからさまに書くと、イヤな感じがするものです。まるで、お金が「すべて」である感じがします。

人間にとって、お金がすべてではありませんが、あらゆる条件が同じであれば、表題にあるように、お金のない者はお金のある者に負けるのです。

しかし現実の世界では、お金がなくても事業に成功する人はいますし、 人から尊敬を得ることもできます。 人によって価値観はバラバラですから、それはひとつの尺度で計れる訳ではありませんし、個性・多様性があるから、社会は成り立つのでしょう。

かって、本田技研の創始者、本田 宗一郎は、ナンバー2の役員が、本 田宗一郎とまったく考えの異なる人 物であることを、マスコミ記者に、やり にくくはないかと聞かれたところ、本 田技研に本田宗一郎は2人もいらな いと答えたそうです。

企業にとって、多様性がいかに大事 かを説いた、有名な逸話です。

話がそれましたが、お金の話に戻ります。お金はある方が良いことは理解しやすいですし、お金がすべてではないことも皆が知っていることです。

お金がすべてではないからと言って、お金がなくても良いことにはならないのです。

資格でも・能力でも何を基準に考えても同じです。ないよりある方が良いのですが、すべてを兼ね備えている人もいないのです。

お金がない者がお金のある者に負けるのではあれば、お金を手に入れれば良いのです。そこは努力をするべきところであるのに、お金がすべてではないと言ってはいけません。

知識がない者は知識のある者に 負ける。知識がすべてはないからと 言って知識を放棄してはいけません。 そこは努力して知識を手に入れなけ ればならないのです。

短時間しか働かない者は長時間 働く者に負ける。

資格のない者は資格ある者に負けますし、能率の低い者は能率の高い者に必ず負ける、のです。

人間、長所短所はありますが、弱い ところは努力しなければ、「お金はな いけど、人生お金がすべてはないし、 まあええかぁ~。」

これで、成功はあり得ません。

当社ホームページは http://www.forbuild.co.jp ご覧になれます。

早くも不休災害が発生!

1月15日(金) 午前9:40頃 晴れ ワコーレ伊丹の現場にて、立馬上でパネルジョイントの目違い防止鋼管のネコを取り付けようと、身を乗り出したところバランスを崩して、1m墜落、右手関節を複雑骨折し、休業災害。

被災者:上西康彦さん

経験:21年

所属:近藤部-川路工務店

傷病:右橈骨遠位端関節内骨折 職種:型枠大工

休業見込:4週間

すでに事故概要と再発防止対策の 連絡書が各現場に配布されて、勉強 会も開催されています。

ネットでも社報ページに事故事例と して再発防止行動を掲げています。 不安全行動は1人KYで防止です!

2010年 安全成績

■現場災害 H22.1.1-H22.2.10

休業災害 ----- 1

不休災害 ----- 0

物損災害 ----- 0

その他----0

合 計 ----- 2

■交通災害 H22.1.1-H22.2.10

人身災害 ----- 0

物損災害 ----- 0

合 計 ----- 0